



Pressemitteilung Nr. 98/2016

05.12.2016

Welche Bildung braucht der Mensch im dritten Jahrtausend?

Die nächste Ausgabe von „Grenzgänger Wissenschaft“ findet am 13. Dezember 2016 im Café|Bar Six in Kreuzlingen Kreuzlingen

Bildung ist ein Thema, das alle angeht. Doch welche Bildung braucht der Mensch im dritten Jahrtausend? Was ist Bildung – und welchen Einflussfaktoren ist sie ausgesetzt? Wer oder vielmehr auch was vermittelt Bildung? Ist das im dritten Jahrtausend anders als früher? Und was kommt noch auf die Gesellschaft zu? Diesen und vielen weiteren Fragen stellen sich die beiden Wissenschaftler Dr. Björn Maurer von der Pädagogischen Hochschule Thurgau (PHTG, Medienbildung) und Prof. Dr. Thomas Götz (PHTG und Universität Konstanz, Empirische Bildungsforschung) im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Grenzgänger Wissenschaft“. Sie beschäftigen sich in einer Diskussion mit Fakten und Thesen rund um die Bildung und gehen dabei auch auf Fragen aus dem Publikum ein. Moderiert wird die Veranstaltung von Mario Testa, Redakteur bei der Thurgauer Zeitung. Die Veranstaltung findet am Dienstag, 13. Dezember 2016, um 20 Uhr im Café|Bar Six in Kreuzlingen (Schweiz), Hauptstrasse 6, statt. Der Eintritt ist frei.

Grenzgänger Wissenschaft ist eine neue Veranstaltungsreihe der Pädagogischen Hochschule Thurgau, der Universität Konstanz und Hochschule Konstanz Technik Wissenschaft und Gestaltung (HTWG) sowie der Stadt Konstanz. Jeweils zwei oder mehrere Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus unterschiedlichen Fachdisziplinen der Hochschulen diskutieren in einem lockeren Rahmen gesellschaftsrelevante Themen mit dem Publikum. Die Veranstaltungen werden von der Internationalen Bodenseehochschule IBH gefördert und finden im Rahmen der „IBH Positionen – Dialog zwischen Mensch und Kultur“ statt.

Weitere Informationen und alle Termine der Reihe unter: www.grenzgaenger-wissenschaft.de

Kontakt:

Universität Konstanz
Kommunikation und Marketing
Telefon: + 49 7531 88-3603
E-Mail: kum@uni-konstanz.de

- uni.kn